

# Qué tanto sabes de animales...

## ¿Sabías que...?

El vuelo más largo que se ha registrado a una gallina es de 13 segundos.



Así como los perros orinan para marcar su territorio, los gallos cantan en las mañanas para delimitar el suyo. Lo hacen en las mañanas porque a esa hora las aves están más activas.



Los camellos tienen tres párpados para protegerse de las tormentas de arena.



Sólo los cerdos sufren de intolerancia al sol, como los humanos, y pueden tener quemaduras en la piel.



La jirafa puede limpiarse los oídos con su lengua de 21 pulgadas de largo.



El ojo del avestruz es más grande que su cerebro.



El perro chihuahua o chihuahueño fue descubierto en el estado de Chihuahua, en el norte de México, a mediados del siglo XIX y se cree que descendió del tachichi, un perro pequeño y mudo que tenían los toltecas desde el siglo IX después de Cristo.



Las ratas son capaces de vivir más tiempo sin agua que los camellos.

